Совместное заявление

Joint Statement

Мы приняли принципиальное решение, что наша цель - выпустить китообразных обратно в их естественную среду.

Наша цель - выпустить всех. Ученые, и российские и международные из команды Кусто, продолжат оценивать животных чтобы определить, когда и как выпустить.

До этого, сразу начнём работу над тем, чтобы китообразные содержались в условиях, наиболее приближённых к их естественной среде.

Также ожидаем, что будет создан реабилитационный центр для тех животных, которые получают травмы в дикой природе и которых надо реабилитировать.

Мы работаем в единой команде

для достижения этой цели.

Губернатор Приморского края О. Н. Кожемяко

Governor Primorsky Region O. N. Kozhemyako Жан-Мишель Кусто

Основатель

общества «Будущее Океана»

Jean-Michel Cousteau Founder Ocean Futures Society

We have made the fundamental decision that our goal is to release the cetaceans back into their natural environment.

Our goal is to release all of them. Scientists, including both Russian and international scientists from the Cousteau Team, will continue to evaluate the animals to determine when and how to release them.

Until then, we will immediately begin work so that the cetaceans are held in conditions most like their natural environment.

We also expect that a rehabilitation center will be created for those animals that are injured in wild nature and that need to be rehabilitated.

We are working in a unified team toward this goal.

Чарльз Виник исполнительный Директор проекта «Китовый Заказник»

Charles Vigins

Charles Vinick Executive Director Whale Sanctuary Project